
周南クラブに統一されてから 10 年間の成績・進路状況及び高校野球への取り組み一覧 

                                                  令和２年 2 月 15 日現在 

年度 周南クラ 

ブ統一後 

徳山クラ 

ブから 

卒団 

人数 

     進  路  先 
各高校の主将人数 

３年間高校野球を 

続けた人数 

山口県大会 

成績 平成 国立 公立 私立 

H2

2 

１期 １５期 ２０ 

（１） 

 ２  

（高専） 

１５   ４ 

（特待生） 
４ 

徳山高校・徳山高専 

華陵高校・新南陽高校 

 １８名／２１名中 

 女子はソフトボール 

春：準優勝 

夏：３位 

 

H23 

２期 １６期 ２０   １  

（高専） 

１８   １ 

（特待生） ３ 

徳山高専・徳山商工 

柳井翔工 

 １９名／２０人中 春：準優勝 

夏；優勝 

中国：準優勝 

H24 ３期 １７期 ２７   ０ ２５   ２ 

（特待生１） 
４ 

徳山高校・新南陽高校 

南陽工業・徳山商工 

 ２５名／２７人中 春：３位 

夏：３位 

 

H25 

４期 １８期 ２８   ４ 

 （高専） 

２４   ０ 

６ 

防府高校・南陽工業 

新南陽高校・華陵高校 

徳山高専・岩国総合 

 現在 

 ２４名／２８人中 

春：２回戦 

夏：３位 

 

H26 

５期 １９期 ２８   ３ 

（高専２・商

船１） 

２３   ２ 

（特待生１   

  県外１） 

６ 

徳山高専・新南陽高校 

徳山商工・光高校 

徳山高校・下松高校 

 現在 

 ２７名／２８人中 

春：準優勝 

夏：３位 

 

H27 

６期 ２０期 ２７ ３  

（高専） 

２２   ２ 

（特待生） 

 

５ 

徳山高専・徳山高校 

新南陽高校・華陵高校 

徳山商工 

現在 

 ２５名／２７人中 

春：優勝 

中国・全国大会出場 

夏：優勝 

中国大会出場 

 

H28 

７期 ２１期 ２４ 

（１） 

 １ 

（高専） 

 

２０   ３ 

(女子県外 1) 

 

６ 

徳山高専・下松高校 

新南陽高校・光高校 

光丘高校・誠英高校 

現在 

 ２４名／２４人中 

春：準優勝 

夏：３位 

H29 ８期 ２２期 ３１ 

（１） 

１ 

（高専） 

 

２８ 

（１） 

  １ 

（特待生） 

３ 徳山高専・新南陽高

校・徳山商工 

現在 

３１名／３１人中 

（１ マネージャー） 

春：３位 

夏：３位 

H30 ９期 ２３期 ２４ 

 

２ 

（商船） 

２０   ２ 

（特待生） 

 

 

 

 

５ 徳山高校・熊毛南高校 

光高校・大島商船 

南陽工業高校 

現在 

２３名／２４人中 

 

春：優勝 

中国大会出場 

全国大会出場 

夏２回戦 

都道府県別全国大

会出場 

H31 

R1 

10 期 ２４期 ２４ 

（１） 

２ 

（高専） 

 

２０ 

（１） 

  ２ 

（特待生） 

 

 

 

  現在 

２２名／２４人中 

（マネージャー１） 

 

春夏２回戦 

都道府県別全国大

会出場 

 

 

R2 11 期 ２４期 １４       春２回戦 

夏中止 

都道府県別全国大

会中止 

          （ ）の数は女子選手及びマネージャ  

※ H29 年度 卒団生３１名 全員高校野球を続けている。 

H30 年度 卒団生２４名 全員高校野球を続けている。 

  R 元年度  卒団生２２名 全員高校野球を続けている。 

  R２年度 卒団生１４名 全員高校野球を続ける予定です  

○ 周南クラブに入団した生徒には、取り組む姿勢や各中学校のリーダーとしての役割、また中学生としてどういう考

動を場面によってとれるかを指導しています。一番大切なことは、野球が上手になるよりも学校生活を向上させ勉強

と野球を両立させて、卒団後には高校入試に向け受験勉強に打ち込むことを大切に考えています。生徒ひとり一人が

自分に合った志望校を見つけ、目標を持って本人が頑張ったからこそ、近年８年間、ほぼ全員の生徒が志望校へ合格



していると思います。 

   野球を通して少しでも人間としての力、「人間力」をつけることとチームの一員としてどうあるべきかを、野球を通

してアップさせていきたいと考えています。その結果、ひとり一人が野球と勉強を両立させて学校生活を頑張ったか

らだと本当に思います。それに伴い高校３年間、高校野球を続け各高校のリーダーとして活躍する生徒が増えてきて

います。 

 


